

Chiapas. Trabajadoras aseguradas al IMSS. Noviembre 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al mes de noviembre de 2025, en Chiapas, se registraron 99,377 trabajadoras aseguradas a ese instituto, cifra que representa 1.08% del total nacional.

De las 99,377 trabajadoras aseguradas al IMSS en Chiapas, 91,424 son trabajadoras permanentes (urbanas y del campo), cifra que representa 92 % del total de trabajadoras afiliadas a esta institución, lo anterior ubica al estado en el octavo lugar en el contexto nacional en este rubro, se encuentra por arriba de entidades como: Yucatán, Chihuahua, Durango, Baja California, Tamaulipas, Aguascalientes y Coahuila; así como del promedio nacional que presentó un valor de 89.02 %.

En comparación con el mes anterior, se registró una disminución de 1.28% que representa 1,298 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 se registró una disminución de 0.62 % lo que significó 618 aseguradas menos ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de noviembre de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadoras aseguradas fueron Tuxtla Gutiérrez (1,179), Villaflor (99), Ocosingo (91), Huixtla (71) y San Cristóbal de las Casas (70).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadoras en el periodo citado fueron Pijijiapan (-517), Arriaga (-417), Tapachula (-341), Berriozábal (-257) y Tonalá (-156).

En Chiapas, el sector primario concentró 4.16 % de las trabajadoras aseguradas (4,139), proporción que se encuentra 1.95 puntos por arriba del valor nacional; 14.44 % en el sector secundario (14,352) con una diferencia de 15.35 puntos por debajo del valor nacional y en el sector terciario (80,886) se concentró la mayor proporción con 81.39 % del total, cifra que se ubica 13.40 puntos porcentuales por arriba del valor registrado a nivel nacional.



[Consultar Información](#)



En Chiapas los ingresos por Remesas Familiares supera el millón de dólares

El valor de las remesas familiares para Chiapas, registrado al cuarto trimestre del 2025 fue de 1,016,817,300 millones de dólares. Cabe destacar que a partir del 4.^º trimestre del 2016 dicho valor ha venido en constante aumento. En el largo plazo se observa la tendencia de crecimiento de los ingresos por remesas familiares, destino que favorece los ingresos de los hogares de la entidad.

Al cuarto trimestre del 2025, Chiapas ocupó el lugar número 5 a nivel nacional por su participación en los ingresos por remesas familiares. Los primeros lugares fueron los estados de: Guanajuato, Michoacán, Jalisco y Ciudad de México; siendo estos de mayor antigüedad en tradición migratoria.

Comparando el cuarto trimestre de este año con el anterior existe una disminución de 48.04 millones de dólares, que representa un decremento de 4.51 por ciento y en relación al 3.er trimestre del año 2025, disminuyó 88.24 millones; es decir -7.99 por ciento.

Del total estatal, destaca el municipio de San Cristóbal de las Casas como el mayor receptor de remesas con 221.59 Mdd (21.79 %), casi una cuarta parte del total de remesas que recibe el Estado.

Comitán de Domínguez se ubica en el segundo lugar con 129.71 Mdd (12.76 %) y la capital del estado Tuxtla Gutiérrez ocupa el tercer lugar con 57.79 Mdd (5.68 %).

Los tres municipios mencionados anteriormente aportan poco más del 40 % del total de remesas que recibe la entidad.



[Consultar Información](#)

